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令和５年消防出初式が開催されました
　１月８日日、菊池川白石堰河川広場において、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、規模を縮
小し、消防出初式が開催されました。小木雅司団長率いる消防団員が分列行進、通常点検、一斉放水などを
行い、式典では年間優秀分団などの表彰が行われました。表彰については、次のとおりです。

■年間優秀分団　　最優秀分団…第４分団　　２位…第３分団　　３位…第２分団
■通常点検の部　　１位…第１分団　　　　　２位…第２分団　　３位…第３分団
■年末警戒巡視報告（１位～３位）
　　　　　　　　　１位…第３分団第１部　　２位…第３分団第２部　　３位…第１分団第４部
■日本消防協会　精績章　２名　副団長　　　　　松石　　淳　　　　第７分団　分団長　柿原　和彦
　　　　　　　　勤続章　２名　第２分団　団員　川上　　道　　　　第６分団　団員　　北原　禎太
■熊本県知事　永年勤続功労章　９名
第３分団　部長　石原　悠生　　第１分団　団員　狩塚　政則　　　第１分団　団員　坂口　武士
第１分団　団員　中山　　滋　　第１分団　団員　泉　　正臣　　　第３分団　団員　原尾　暁博
第３分団　団員　川原　晃典　　第３分団　団員　坂本　　勉　　　第７分団　団員　大久保勝博
■熊本県消防協会　功績章　17名
第２分団　分団長　前淵　哲治　第５分団　副分団長　倉掛　祐二　第１分団　部長　石原　圭悟
第３分団　部長　　松村　和樹　第５分団　部長　　　竹元　幸徳　第１分団　団員　杉本　　匠
第１分団　団員　　古川　　誠　第１分団　団員　　　船津　良太　第１分団　団員　石原　新也
第２分団　団員　　田川　竜二　第３分団　団員　　　黒川賢一郎　第４分団　団員　坂梨　剛昭
第４分団　団員　　戸上　信明　第５分団　団員　　　深浦　優也　第６分団　団員　竹下　　涼
第７分団　団員　　池田　眠矢　第７分団　団員　　　黒木　貴志
■熊本県消防協会　勤績章　16名
第１分団　部長　藤木　浩司　　第４分団　部長　塩山　昇一　　　第７分団　部長　靏　　雅俊
第１分団　団員　菱木　　健　　第１分団　団員　松本　高広　　　第２分団　団員　池松　宗仁
第２分団　団員　月浦　隆史　　第３分団　団員　庄山桂太郎　　　第４分団　団員　高木　洋喜
第５分団　団員　松尾　弘法　　第５分団　団員　開田　泰基　　　第６分団　団員　北原　功貴
第７分団　団員　田中　裕樹　　第７分団　団員　谷川　雅誓　　　第７分団　団員　池田　幸司
第７分団　団員　柿原　千尋　　　
■熊本県消防協会　玉名郡支部長　表彰　５名
第１分団　団員　平　　幸一　　第１分団　部長　西川　佳孝　　　第５分団　団員　山下翔太郎
第６分団　団員　中嶋　博昭　　第７分団　団員　井上　竜二
■和水町消防団　団長表彰　７名
第１分団　団員　荒木　通朗　　第１分団　団員　牧嶋　隆光　　　第２分団　団員　木村　一輝
第３分団　団員　松葉　紘明　　第５分団　団員　竹下孝太郎　　　第６分団　団員　西原　和久
第７分団　団員　上原　脩平

※第１分団　旧菊水中央小校区　　第２分団　旧菊水南小校区　　第３分団　旧菊水東小校区　　第４分団　旧菊水西小校区
　第５分団　旧緑小校区　　第６分団　旧神尾小校区　　第７分団　旧春富小校区

ロアッソ熊本からボールを贈呈いただきました
　１月17日火、ロアッソ熊本から「１ゴールアシスト５」プログラムとし
て、町内小学校にサッカーボールを25球贈呈いただきました。
　この事業は、ロアッソ熊本と熊本トヨタ自動車、地域行政とが共同で行う
地域貢献事業であり、リーグ戦における１ゴールにつき５球を県内小学校へ
贈呈されるものです。
　ホームタウン推進部の古賀部長は、「サッカーをしている子もそうでない
子も楽しく自由に使ってもらい、健康になってもらいたい。」と述べられま
した。
　贈呈頂いたボールは、町内小学校の活動で使用させていただきます。

左からロアッソくん、石原町長、
米田教育長、なごみん

「知事出前ゼミ」で蒲島県知事来校
　１月19日木三加和小学校で蒲島郁夫県知事が講演を行いました。県内の多
数の学校の中から、三加和小学校が選ばれ、４・５・６年生（76人）を対象
に行われました。
　『逆境の中にこそ夢がある』という演題で自分の生い立ちから知事に就任
するまでの経験をもとに、「人生の可能性は無限大」「夢に向かって一歩踏み
出す」など児童たちに熱く語りかけられました。
　「これからの熊本をどのようにしていきたいか」という児童の質問に対し
知事は「地震、コロナ、水害などの逆境を乗り越えてさらにいい熊本にして
いきたい」と話されていました。
　最後には、サプライズでくまモンが登場し、児童たちは大盛り上がりでし
た。

児童に語りかける蒲島知事

町長との座談会を開催しました
　１月21日土、和水町中央公民館で町長との座談会「石原町長と語らんね～
和水町の子育てについて考えよう～」を開催しました。当日は、子育て世代
の人に参加いただき、和水町で子育てする中でのお悩みや子育てがしやすく
なるアイデアなどをお話しいただきました。いただいたご意見は、今後の町
政運営に反映していきたいと思います。参加いただいた皆さん、大変ありが
とうございました。
　今後もテーマを変えながら、座談会を開催していきたいと考えていますの
で、町民の皆さんの積極的なご参加をお待ちしています。

石原町長と座談会に参加
いただいた皆さん

中山間農業奮闘記　vol.８
　１月16日月に、熊本県内中山間農業モデル地区（32地区）の代表者同士
が情報共有や課題解決に向け意見を交わし合う「意見交換会」がオンライン
で開催され、本町から上久井原地区が出席しました。事例発表では、菊池市
菊池佐野地区の栗栽培面積拡大から６次産業化に向けた取組み（「むき栗」
の生産・加工・販売まで）や山都町高月地区の小ネギ栽培導入による所得向
上および雇用確保についてなどの発表がありました。また、各地区が抱える
大きな課題である担い手確保や販路先について積極的な意見交換があり、各
地区の対応状況について情報を共有されました。

意見交換会に出席された
上久井原地区の代表と副代表
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